



Con una política focalizada, finanzas sanas

Jueves, Julio 14, 2022

Opinión [Alejandro Armenta Mier](#)

Standard & Poor's destacó la prudencia fiscal y monetaria esperada en la actual administración

La política del **Gobierno de la 4T** nos ha permitido tener una **hacienda pública sana y fuerte**, ya que no hemos recurrido a deuda adicional a la aprobada en la **Ley de Ingresos**, no hemos tenido un **problema de déficit** como en administraciones pasadas, que gastaban más de lo que ingresaba.

Durante el gobierno del **presidente Andrés Manuel López Obrador** se ha actuado con **justicia tributaria**: los grandes contribuyentes ya no se benefician por encima del pueblo, ya no existen **condonaciones de impuestos** y quien más gana tiene el deber de contribuir más al gasto público.

El pasado 6 de julio, la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** anunció que la calificadora **Standard & Poor's** mejoró la perspectiva de negativa a estable de las finanzas de nuestro país, manteniendo la **calificación** de la **deuda mexicana** de largo plazo en moneda extranjera en BBB, dos niveles por encima del grado de inversión.

De acuerdo a esta empresa calificadora, los **indicadores para México**, *"se basan en las fortalezas y debilidades de su democracia, la cual ha generado estabilidad política y cambios regulares de gobierno en las últimas dos décadas"*.